

Andreas Klemm dirigiert Liederkranz Oberstadion

Martin Riegger singt seit 40 Jahren im Männerchor mit

OBERSTADION (ef) - Seit 40 Jahren singt Martin Riegger beim Liederkranz Oberstadion mit. Mit einem Ehrenteller zeichnete ihn Vorsitzender Georg Steinle am Dienstag bei der Jahresversammlung im Gasthaus zum Adler aus. Im vergangenen Jahr habe der Chor so viele Auftritte wie lange nicht mehr gehabt, sagte Steinle.

Singen, das Feiern von Festen und die Pflege der Kameradschaft bezeichnete Georg Steinle als das, was das Vereinsleben bestimmt. „Man konnte es kaum fassen, dass er so jung sterben musste“, sagte der Vorsitzende zum Tod des langjährigen Dirigenten Joachim Rieger aus Baustetten. Unter seiner Leitung habe der Liederkranz schöne Erlebnisse gehabt. Rieger dirigierte den Chor seit 1999 und verstarb am 1. Dezember 2016. Als auch Interimsdirigentin Laura Rechtsteiner erkrankte, übernahm der zweite Vereinsvorsitzende Andreas Klemm die Chorleitung.

Während einige andere Chöre mangels Sängern ihre Aktivität eingestellt hätten, stehe der Liederkranz Oberstadion noch gut da, stellte

Steinle fest. Offen bleibe allerdings die Frage, wie man einem Männerchor mehr Leben einhauchen könne. Das von der Landjugend unterstützte Sommerfest war nach Aussage von Schriftführer Hans Lamparter einer der Höhepunkte im Berichtsjahr.

Bei der Einsetzung des neuen Bürgermeistermeisters Kevin Wiest habe Andreas Klemm den Chor geleitet und mit ihm auch das Kirchenkonzert am Ende des Jahres gemeistert. Insgesamt hat der 25 Sänger zählende Chor

47 Aktivitäten absolviert. Der durchschnittliche Besuch der 33 Singstunden lag bei 83,4 Prozent.

Bei keiner Singstunde fehlten Konrad Härle, Helmut Kortekaas, Paul Schädler und Albert Schweikert. Bei zwei Proben waren Erich Fiderer, Paul Hatzung und Adolf Tremel nicht anwesend.

Dirigent Andreas Klemm schlug vor, ein Herbstkonzert zusammen mit andern Chören, Schule und Kindergarten zu veranstalten. Er appel-

lierte an die Sänger, ihn mit jüngeren Leuten in Verbindung zu bringen, um diese für das Singen im Chor gewinnen zu können. Termine im laufenden Jahr sind am 12. März ein Gedenkgottesdienst für Joachim Rieger in Baustetten, ein Auftritt beim Frühlingsfest in Lauterach, das Sommerfest im Juni, der Ausflug im August und eventuell ein Freundschaftssingen im Oktober. Am Vorabend des Nikolaustags gibt es wie immer Glühwein.



Eifrige Sänger hat der Liederkranz Oberstadion geehrt. SZ-FOTOS: KURT EFINGER



Martin Riegger (l.) erhält Ehrenteller.

